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CPTM abre licitação para
projeto da Estação ABC

ACPTM realizará uma ses-
são pública de licitação para
contratar serviços técnicos
de Arquitetura e Engenharia
para o Projeto Básico da
futura Estação ABC, na Linha
10-Turquesa, em Santo
André. A nova estação, que
ficará entre Santo André e
Capuava, visa ampliar o
acesso ao transporte metro-
politano ebeneficiar a região
da antiga fábrica da Pirelli.

O projeto, autorizado pelo
governador Tarcísio de
Freitas, tem prazo de 18
meses para conclusão e
poderá atender até 15 mil
passageiros por dia, inte-
grando-se à futura Linha 14-
Ônix e possivelmente ao
Trem Intercidades.

Novo delegado falou sobre
metas e gestão em entevista
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Estação ABC: importante passo para Mobilidade
A licitação para o projeto da futura

Estação ABC, na Linha 10-Turquesa, repre-
senta um avanço significativo para a
mobilidade urbana em Santo André e
região. A implantação de uma nova para-
da entre Santo André e Capuava atende a
uma demanda antiga e visa facilitar o des-
locamento de milhares de
passageiros diariamente. 

Com previsão de atender
até 15 mil pessoas por dia, a
estação será um alívio para a
superlotação e um incentivo
à utilização do transporte
público.

A utilização da metodologia BIM para a
elaboração do projeto básico é um indica-
tivo de que a CPTM busca soluções
modernas e eficientes na execução da
obra. Isso pode garantir maior precisão no
planejamento e minimizar erros durante a

execução, proporcionando mais seguran-
ça e agilidade na conclusão do projeto.

No entanto, para que o projeto se con-
cretize dentro dos prazos e beneficie de
fato a população, é essencial que haja
transparência no processo licitatório, bem
como fiscalização constante da execução

da obra. 
A história recente mostra

que atrasos e aditivos con-
tratuais excessivos podem
comprometer a efetividade
do investimento.

Se implementada de
forma eficiente, a Estação ABC poderá
não apenas melhorar o transporte, mas
também impulsionar o desenvolvimento
urbano da região, reforçando o papel do
transporte ferroviário como solução sus-
tentável para a mobilidade metropolita-
na.

““AA  EEssttaaççããoo  AABBCC  
iimmppuullssiioonnaarráá
aa  mmoobbiilliiddaaddee  

uurrbbaannaa””
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Servidores de RP manifestam por melhores
condições de trabalho e pagamento do PASEP

Secretário de Finanças e Administração, Eduardo Pacheco, afirmou que reenviará os dados ao Ministério do Trabalho

A Prefeitura de Ribeirão Pires
foi palco, nesta terça-feira (11),
de uma manifestação de servido-
res municipais. Os trabalhadores
protestaram contra a falta de
pagamentos, escassez de equipa-
mentos, desvio de função e defi-
ciência na distribuição de alimen-
tos nas escolas da rede municipal.
Entre as principais reivindicações,
está o pagamento do abono sala-
rial do PASEP (Programa de
Formação do Patrimônio do

Servidor Público) para aqueles
que ganham até dois salários
mínimos.

Os servidores afirmam que só
descobriram que não receberiam
o benefício no dia 17 de feverei-
ro, data prevista no calendário
oficial do governo para o paga-
mento. Ao consultarem seus
dados na plataforma do progra-
ma, constataram que não esta-
vam habilitados para o recebi-
mento do abono referente ao

ano de 2023.
Uma agente escolar relatou à

Folha que, no dia seguinte, um
grupo de funcionários procurou o
sindicato da categoria, mas não
obteve apoio. “A resposta que
recebemos foi que deveríamos
esperar e que o sindicato não
apoiaria a causa, pois uma parali-
sação não seria legal”, afirmou.

A vereadora Fernanda
Henrique (PT) acompanhou os
servidores na manifestação e
entrou em contato com o
Ministério do Trabalho, desco-
brindo que os trabalhadores não
receberam o abono porque a
Prefeitura não enviou as informa-
ções de remuneração dentro do
prazo estipulado, que era até
agosto de 2023. Segundo
Fernanda, o Secretário de
Finanças e Administração,
Eduardo Pacheco, recebeu uma
comissão de manifestantes e
garantiu que enviará os dados
dentro do novo prazo concedido
pelo Ministério do Trabalho. “Ele
reconheceu que houve dificulda-
des no envio da documentação.
Apesar de terem encaminhado as
informações, houve erros que
impediram a validação”, explicou.

Desvio de função e falta 
de condições de trabalho

Além do problema com o
PASEP, os servidores também
denunciaram situações de desvio
de função e precarização do tra-
balho nas escolas municipais.
Uma agente escolar, que preferiu
não se identificar, relatou que
está desempenhando funções
além de suas atribuições devido à
falta de funcionários. “Colocaram
todas as agentes escolares para
trabalhar na cozinha, mas nós
não recebemos salário de meren-
deira. Se é para atuar nessa fun-
ção, deveríamos receber o devido
pagamento”, reclamou.

As profissionais também rela-
taram que enfrentam sobrecarga
de trabalho e falta de respeito
por parte da gestão escolar.
“Somos apenas duas funcionárias
para atender mais de 400 crian-
ças. Estamos com o psicológico
abalado. A direção nos pressiona
constantemente, mas ninguém
vê que trabalhamos até doentes
e com queimaduras nos braços”,
desabafou uma das agentes.

Outro problema apontado foi
a falta de insumos para a prepa-

ração da merenda escolar.
Segundo os relatos, funcionárias
precisam levar ingredientes de
casa, pois a direção da escola afir-
ma que a comida pode ser feita
apenas com água. “Não há res-
peito algum. As diretoras abrem
nossas panelas e criticam a comi-
da, mas não entendem que esta-
mos acumulando várias funções”,
disse uma funcionária.

Corte do kit alimentação

Os servidores também denun-
ciaram o corte do kit alimentação
fornecido para as agentes escola-
res. De acordo com a Prefeitura,
o contrato com a empresa res-
ponsável pelo fornecimento dos
kits foi encerrado e ainda está em
processo de renovação. Como
alternativa, a Administração
Municipal afirmou que o valor
correspondente será depositado
junto ao pagamento mensal. No
entanto, os servidores temem
que o valor seja descontado dos
salários. “Provavelmente, por vir
junto com o pagamento, será
descontado, e não veremos esse
dinheiro”, comentou uma agente
escolar.

Funcionárias estiveram no Paço Municipal na manhã desta terça-feira 
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Moradora de Rio Grande da Serra questiona
falta de transportes na Secretaria de Saúde

Moradora pediu respostas a Akira Auriani; prefeito afirmou que problema foi herdado da gestão passada

Uma moradora de Rio Grande
da Serra, Cleide Santos, publicou
um vídeo criticando a falta de veí-
culos na Secretaria de Saúde. Na
gravação, ela mostra carros danifi-
cados e abandonados, incluindo
uma ambulância, enquanto a
população enfrenta dificuldades
para acessar serviços de Saúde.
“Pagamos impostos, o que está
acontecendo? Esses veículos estão
assim há muito tempo, e não vejo
manutenção. A saúde deve ser
prioridade”, questiona Cleide.

Ela também relata que seu

filho, Guilherme, que tem Distrofia
Muscular de Duchenne, precisou
de atendimento, mas a Secretaria
de Saúde informou que não havia
veículos disponíveis. Cleide foi
pessoalmente verificar a situação
e afirmou: “Não estou falando
apenas pelo meu filho, mas por
todos que precisam do transporte
no município. Vocês que precisam,
venham ver a situação.”

Cleide ainda menciona que a
vice-prefeita, Vilma Marcelino,
havia garantido que providências
estavam sendo tomadas e que

outros veículos estariam disponí-
veis para os atendimentos. No
entanto, a situação permanece
inalterada. “Não vou me calar até
que tudo se resolva. Prefeito
Akira, queremos respostas!”, con-
clui.

Em resposta, o prefeito Akira
Auriani se manifestou nas redes
sociais, afirmando que a situação
dos veículos é um problema her-
dado da gestão anterior e que
estão trabalhando para resolver
aos poucos. “Lembrando que esta-
mos apenas há sessenta dias no
cargo. Estamos nos esforçando
para reorganizar a cidade”, disse.
Akira também prometeu que irá
manter a população informada
sobre as dificuldades enfrentadas
e a situação dos veículos através
das redes sociais.

A Prefeitura de Rio Grande
enviou uma nota à Folha esclare-
cendo que dos 14 veículos somen-
te cinco funcionam. Além disto, o
Executivo revelou que todos os
automóveis precisam de manu-
tenção geral, mas ainda não há um
prazo de quando acontecerá. O
processo está em andamento.

Moradora vai até o setor de transporte da Saúde denunciar situação

A Prefeitura de Rio Grande da
Serra ampliou os serviços de
saúde no município com a
implantação do atendimento 24
horas na farmácia da Unidade
de Pronto Atendimento (UPA). A
partir de agora, os pacientes
atendidos na unidade poderão
retirar seus medicamentos ime-
diatamente, garantindo conti-

nuidade e eficácia no tratamen-
to.

Antes da mudança, quem
recebia atendimento no período
noturno precisava esperar até o
dia seguinte para buscar a medi-
cação, o que muitas vezes difi-
cultava a adesão ao tratamento,
especialmente para aqueles
com rotinas de trabalho inten-
sas.

A ampliação do horário de
funcionamento da farmácia era
um compromisso da gestão
municipal, reforçando o com-
promisso com um atendimento
mais eficiente e humanizado.

“Garantir que a população
tenha acesso aos medicamentos
no momento certo sempre foi
uma prioridade. Com a farmácia
funcionando 24 horas, elimina-
mos essa barreira e fortalece-
mos o atendimento emergencial
na cidade”, destacou a
Secretaria de Saúde.

Farmácia da UPA passa a 
funcionar 24 horas em RGS

Medida foi anunciada nesta terça
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CPTM realiza licitação para projeto 
da futura Estação ABC em Santo André

Participantes deverão apresentar Plano de Trabalho e Plano de Execução BIM (BEP), conforme exigência do edital
A Companhia Paulista de Trens

Metropolitanos (CPTM) realiza,
nesta sexta-feira (14), uma sessão
pública para a licitação de serviços
técnicos especializados em
Arquitetura e Engenharia para o
Projeto Básico da futura Estação
ABC, localizada na Linha 10-
Turquesa, em Santo André. A infor-
mação é do Diário do Transporte.

A nova estação será implantada
entre as estações Santo André e
Capuava, com o objetivo de criar
um novo ponto de acesso ao trans-
porte metropolitano, beneficiando
a região onde ficava a antiga fábri-
ca da Pirelli, desativada desde
2002.

O governador de São Paulo,
Tarcísio de Freitas, autorizou, em
abril de 2024, o reinício dos estu-
dos e projetos para a construção
da estação, destacando a obra
como prioridade para a população.
A CPTM tem um prazo de 18 meses
para concluir os projetos de enge-
nharia.

A expectativa é que a estação
ABC atenda diariamente até 15 mil
passageiros, integrando-se à Linha
10-Turquesa e à futura Linha 14-

Ônix, que ligará Santo André a
Guarulhos. Além disso, o governo
estuda a possibilidade de conexão
com o Trem Intercidades, que fará
a ligação com a Baixada Santista.

De acordo com Marco Antonio
Assalve, secretário estadual de
Transportes Metropolitanos, a
estação ABC representa um avan-
ço para o transporte público, tor-
nando-o mais eficiente e acessível.
Além disso, a iniciativa busca

impulsionar o desenvolvimento
urbano na região e ampliar a capa-
cidade da estação Prefeito Celso
Daniel.

A sessão pública da licitação
ocorrerá presencialmente, com
modo de disputa fechado e julga-
mento baseado na melhor técnica
e preço. O evento está marcado
para às 10h, na Rua Boa Vista, nº
162, Edifício Cidade IV, 4º andar,
Centro, São Paulo.Sessão pública acontecerá na próxima sexta-feira (14), em São Paulo

Projeto prevê a construção de novas estações na Linha 10-Turquesa
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Jovem rio-grandense é "supercampeã"
da rede estadual de ensino de São Paulo
Júlia da Silva Santana foi duplamente medalhista de ouro na Omasp e na Redasp, aprovada no Provão Paulista e obteve nota alta no ENEM

O último ano na escola costuma
ter um ar de despedida. Mas para
uma ex-aluna da rede estadual de
São Paulo, a 3ª série do Ensino
Médio foi de conquistas. Julia da
Silva Santana, moradora de Rio
Grande da Serra, se formou em
dezembro de 2024 e, antes, partici-
pou e venceu competições e inicia-
tivas da Secretaria do Estado de
São Paulo (Seduc-SP). Olimpíadas
de Matemática? Ouro. Olimpíadas
de Redação? Ouro. Provão
Paulista? Aprovada. Vestibular?
Aprovada.

“Para mim, essa força é repre-
sentada pela minha mãe”

Depois de estudar na Etec de
Rio Grande da Serra nas primeiras
duas séries do Ensino Médio, Julia,
de 18 anos, optou por voltar à
Escola Estadual Edmundo Luiz da
Nobrega Teixeira, onde fez os anos
finais do Ensino Fundamental. Na
unidade, a mãe, Viviane, trabalha
na secretaria. “No terceiro ano,
decidi voltar para o Edmundo, pois
queria focar nos vestibulares. Isso
foi essencial para me preparar

melhor para as provas”, afirma.
A mudança deu certo. Júlia foi

duplamente medalhista de ouro na
Omasp e Redasp, fez o Provão
Paulista e com a nota alta do Enem
foi aprovada no curso de
Bacharelado em Ciências e
Tecnologia com foco em
Neurociência na UFABC
(Universidade Federal do ABC). “Já
participei da Obmep algumas
vezes, mas nunca cheguei a avan-
çar para a segunda fase. Sempre
tive o hábito de estudar por conta
própria, além do que era ensinado
na escola. Então, minha maior
preocupação foi controlar o nervo-
sismo para não me esquecer de
algo importante durante as pro-
vas”, explica.

Sobre o bom desempenho de

meninas nas olimpíadas e Provão,
Julia concorda sobre as vantagens
das mulheres. “Não diria que
temos um ‘algo especial’, mas
acredito que nossa determinação e
resiliência nos impulsionam a evo-
luir constantemente, independen-
temente do quão longe já tenha-
mos chegado. Somos naturalmen-
te dedicadas, enfrentamos desa-
fios com coragem e buscamos
sempre o melhor em tudo o que
fazemos”, afirma. 

A mãe, inclusive, é a inspiração
da jovem. “Para mim, essa força é
representada pela minha mãe,
minha maior inspiração. Ela perso-
nifica a inteligência, a garra e o
amor incondicional, mostrando-
me, a cada dia, o poder da dedica-
ção e da superação”, acrescenta.

Aluna do Edmundo foi aprovada em Ciências e Tecnologia pela UFABC
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Novo delegado de RP aposta em trabalho 
conjunto em prol da redução da criminalidade
Com ampla atuação no Grande ABC, Adilson de Lima assume comando do município com foco em ampliar a segurança da população

Após seis anos sob a liderança
de Wagner Milhardo, a Delegacia
de Ribeirão Pires passa a ser
comandada por Adilson de Lima,
delegado com vasta experiência
na área de segurança pública e
que promete aprimorar ainda
mais o trabalho já realizado pela
Polícia Civil.

A mudança na titularidade do
município ocorre devido às refor-
mulações administrativas realiza-
das pelo Governo do Estado. Em
Santo André, por exemplo, houve
troca na delegacia seccional —
responsável também pelas cida-
des de Mauá, Ribeirão Pires e Rio
Grande da Serra — agora lidera-
da por Marcelo Francisco
Augusto Dias.

Adilson de Lima contou à
Folha que recebeu com entusias-
mo o convite para assumir o
cargo na Estância, pois sua chega-
da ao município representa tam-
bém seu retorno ao Grande ABC,
região que foi o berço de sua tra-
jetória policial e onde atuou em
diversas áreas da segurança
pública.

Antes de se tornar delegado,

Lima passou pela Guarda Civil
Municipal de Mauá e pela Polícia
Militar, onde serviu por cerca de
cinco anos no 10º Batalhão, em
Santo André. Em 2000, foi apro-
vado no concurso para delegado
da Polícia Civil, acumulando pas-
sagens pela Divisão de Apurações
Preliminares da Corregedoria e
pelos 21º, 42º, 56º e 63º distritos
policiais do DECAP
(Departamento de Polícia
Judiciária da Capital).

Em Santo André, atuou no 6º
Distrito Policial, no Setor de
Homicídios, como supervisor do
Garra (Grupo Armado de
Repressão a Roubos e Assaltos) e
do GOE (Grupo de Operações
Especiais), além de delegado
assistente na delegacia seccional
e nos 1º e 2º distritos policiais.

Sua chegada a Ribeirão Pires
também traz lembranças, como o
início de sua atuação como escri-
vão e a participação na elucida-
ção do assassinato dos irmãos
Igor Giovani e João Vitor, em
setembro de 2008.

“Eu era titular do Setor de
Homicídios e atuamos nesse caso

dos meninos que foram esquar-
tejados. Prendemos o pai e a
madrasta. Foi um caso complexo,
que envolveu uma grande soma
de esforços da nossa unidade de
homicídios e da equipe que tra-
balhava aqui na época. Foi um
caso de grande repercussão”,
relembrou.

Agora, como titular de
Ribeirão Pires, Adilson de Lima
tem como principal meta a redu-
ção dos principais indicadores cri-
minais, especialmente roubos,
furtos, estelionatos, crimes con-
tra a dignidade sexual e a atuação
firme nos casos de violência
doméstica. Ele também visa a
valorização do corpo policial e
melhorias estruturais necessá-
rias.

Lima ainda ressaltou a impor-
tância de uma atuação conjunta
com as demais forças policiais do
município e do Conselho
Comunitário de Segurança (CON-
SEG), para estreitar o relaciona-
mento com a comunidade.

“Destaco a Guarda Municipal
e a Polícia Militar, que são essen-
ciais, assim como o contato com

o Ministério Público e o Poder
Judiciário. Acredito que esses
fatores serão fundamentais para
o sucesso da nossa gestão”, afir-
mou o delegado, mencionando a
decisão do Supremo Tribunal
Federal (STF), que ampliou o
poder das guardas municipais.
“Os Consegs também são ferra-
mentas valiosas. A população nos
traz os problemas, tomamos
conhecimento dos fatos, procu-
ramos resolver essas questões e,
ao solucioná-las, criamos uma
relação de confiança”, comple-
tou.

“O desafio é proporcionar ao
cidadão uma maior sensação de
segurança, combatendo todas as
modalidades criminais. Podem
esperar muita dedicação, com-
prometimento com a população
local, com a segurança pública do
município, além de uma parceria
com a Guarda Municipal, com a
Polícia Militar e com o Poder
Judiciário. Tenho certeza de que
conseguiremos melhorar os índi-
ces criminais. A vontade de fazer
melhor é muito grande”, con-
cluiu.

Delegado Adilson de Lima
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Jovem sobrevive a queda 
de 30 metros no Rodoanel

Motociclista, de 20 anos, colidiu contra um talude e caiu em uma área de mata 

A Polícia Militar resgatou um
motociclista de 20 anos que caiu
de um viaduto no trecho sul do
Rodoanel Mário Covas, em São
Bernardo do Campo, no último
domingo (2). As imagens da ope-
ração de busca foram divulgadas
somente nesta terça-feira (11).

Segundo as autoridades, o
jovem, identificado como Gabriel,
perdeu o controle do veículo, coli-
diu contra um talude — uma incli-
nação dada à superfície do reves-
timento de um muro — e despen-

cou de uma altura de cerca de 30
metros, ficando caído em uma
área de mata fechada. Ele tentou
retornar à via, mas não conseguiu
subir para pedir ajuda.

Uma motorista que trafegava
pelo local presenciou o acidente e
acionou a concessionária SPMar,
responsável pelo trecho. A busca
foi iniciada por equipes do 6°
Batalhão da Polícia Rodoviária e,
ao anoitecer, os agentes localiza-
ram a motocicleta. Após pesquisa-
rem a placa e identificarem o pro-

prietário, os policiais entraram em
contato com os familiares do
motociclista, que informaram que
a última ligação realizada por
Gabriel havia sido por volta das
15h, quando ele avisou que estava
a caminho de casa.

Imagens captadas pelas câme-
ras operacionais portáteis da
Polícia Militar mostram os agentes
enfrentando a vegetação densa e
o terreno íngreme até ouvirem
um grito de socorro à frente.
Enquanto percorriam o matagal, é
possível ouvir um dos agentes
comentando: "Se esse cara tiver
vivo, é Deus". Após andarem cerca
de 100 metros, localizaram o
jovem caído, mas responsivo às
perguntas da equipe. Ele relatou
sentir dor no braço e falta de ar.

Posteriormente, o motociclista
foi levado ao Hospital
Universitário de São Bernardo por
uma equipe de resgate. Na sexta-
feira (7), a família de Gabriel rece-
beu uma ligação dos policiais, aos
quais agradeceu emocionada-
mente pelo trabalho da equipe,
informando que o jovem passa
bem.

Imagens da operação de busca mostram o momento do resgate

A Polícia Municipal de Ribeirão
Pires prendeu, na noite desta
segunda-feira (10), dois homens
por tráfico de drogas, que foram
abordados no Parque Aliança. Os
homens foram detidos enquanto
a Polícia Municipal fazia rondas
em área conhecida por tráfico de
drogas, tendo como objetivo evi-
tar atividade criminosa no local. 

Durante patrulhamento, a
equipe especializada da ROMU
(Ronda Ostensiva Municipal) se
deparou com indivíduo portando
duas bolsas e outra testemunha.
O portador das bolsas confessou
que praticava tráfico de drogas há
dias na região.

Na abordagem, os agentes da
ROMU encontraram R$ 319,45
em cédulas e grande quantidade
de entorpecentes: 95 pedras de
crack, 35 porções de maconha, 4
papelotes de cocaína e 45 frascos
de lança perfume.

Diante disso, a Polícia
Municipal deu voz de prisão aos
suspeitos que foram conduzidos
até a DP (Delegacia de Polícia) de
Ribeirão Pires. O delegado da
Polícia Civil que atendeu a ocor-
rência constatou, por meio de
perícia, que as substâncias apre-
sentadas eram drogas e prendeu
os homens que estão à disposição
da Justiça.

Polícia Municipal de RP
prende dupla por tráfico 

Ação da equipe da ROMU resultou na apreensão de 183 entorpecentes 
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Marcio Corsetti Junior, morador
da cidade de Rio Grande da Serra e
atleta profissional da modalidade
de tiro com arco pela Federação
World Archery (WA), está atual-
mente no 1° lugar do ranking brasi-
leiro na categoria Barebow
Masculino Adulto, com um total de
989 pontos.

O arco e flecha é um esporte
que não tem tanto reconhecimen-
to no Brasil. Por isso, Marcio está
fazendo de tudo para se manter no
ranking, já que sua categoria não é
considerada olímpica e, assim, não
tem direito ao Bolsa Atleta.

A categoria Barebow é um
pouco diferente das demais: não
possui acessórios e é chamada de

tiro instintivo, já que o único aces-
sório permitido é o peso, utilizado
para evitar que o arco balance
durante o tiro e desvie a flecha.

O atleta também compartilha
que não vive somente do esporte e
que atualmente trabalha no
Hospital Ribeirão Pires. “A minha
carga diária de treino, devido ao
meu trabalho, é treinar uma hora,
90 flechas por dia, e toda vez que
tenho tempo livre, eu tento fazer
musculação e cardio, porque se
não a gente não consegue.”

O arqueiro conta que iniciou
nesse esporte apenas por brinca-
deira e acabou apresentando para
um amigo, e foi quando sua jorna-
da começou. “Procurando algumas

escolas, meu amigo conheceu a
Dora, que é campeã mundial pela
Field, e como é uma categoria difí-
cil de ter atletas, ela nos ajudou
cedendo alguns materiais e me
apresentou Reinaldo Nunes, técni-
co da seleção brasileira.”

Atualmente, Marcio atira pelo
Clube Esperia, mas, quando iniciou
no tiro com arco, seu maior desejo
era apresentar esse esporte para
pessoas carentes. No entanto, esse
desejo foi interrompido pelas difi-
culdades. “Cerca de dois anos
atrás, iniciei um projeto dentro de
uma ONG no Parque América,
ensinando crianças de 12 a 15
anos, mas infelizmente o projeto
acabou morrendo por falta de
materiais. Por ser caro e importa-
do, não consegui manter.”

A esperança continua, e Marcio
compartilhou com a Folha que a
parte boa de todo esse processo é
que ele conseguiu levar uma aluna
para o Clube Esperia. “Apareceu
uma oportunidade de prestar uma
seletiva no clube, passamos na
seletiva e ficamos atirando pelo
clube o ano de 2024 inteiro. A
Geovana Leone ficou em 2° lugar
no Campeonato Paulista de tiro
com arco. Eu que patrocinei com
equipamentos, viagens e unifor-
mes”, finalizou.

Atleta de Rio Grande da Serra lidera 
ranking brasileiro de tiro com arco

Marcio Corsetti atira atualmente pelo Clube Esperia

Em busca do tri, Águia 
de Ouro estreia com vitória
Tradicional competição de Ribeirão Pires teve início no último final de semana

A temporada 2025 da
Divisão Especial da Liga
Ribeirãopirense de Futebol
Amador começou oficialmente
na última sexta-feira (7). No
jogo de abertura, em Ouro
Fino, o Águia de Ouro, atual
campeão, venceu o Maristela

por 3 a 0, com gols de Leandro
Lima, Matheuzinho e Rafael
Pedroso (contra).

A rodada continuou no
sábado (8), com a vitória do
Boa Sorte sobre o Inter por 2 a
0, com gols de Gustavo Darley
e Leozão. A partida foi marca-
da por duas expulsões no time
do Inter: Luiz Henrique e
Gilmar receberam o segundo
cartão amarelo e, consequen-
temente, o vermelho. Na
sequência, Brisão e ACEA
empataram em 0 a 0.

Encerrando os jogos de
sábado, o Lago venceu os
Leões por 2 a 1, com gols de
Robson Araújo e Wilk Jordi.
Buia descontou para os Leões.

No domingo (9), o Unidos
Vila Sueli fez sua estreia com
vitória sobre o Planalto por 2 a
0, com gols de Lucas e Miguel
Vinícius. Essa foi a primeira
partida desta edição realizada
no CTT Santa Luzia.

Em seguida, o Santa Luzia
enfrentou o Alvorada e perdeu
por 1 a 0, com gol de Baloteli.

O Vasquinho venceu o SE

Vila Gomes por 1 a 0, com gol
de Fernando Ferreira, em outra
partida marcada por cartões
vermelhos: Thiaguinho, do Vila
Gomes, além de Bruno Moreira
e Carlos Eduardo, do
Vasquinho, foram expulsos.

Encerrando o dia no CTT
Santa Luzia, Barro Branco e
Alvi Negro empataram sem
gols.

No CTT Ouro Fino, o
Confiança enfrentou o EC
Aliados e perdeu por 1 a 0,
com gol de Daniel Pedro, em
um jogo com polêmicas na
arbitragem e reclamações dos
torcedores.

O Vila Suíssa encarou o
Soma e foi derrotado por 1 a 0,
com gol de Emanuel. Na
sequência, o Beija Flor venceu
o Malorkas pelo mesmo placar,
com gol de Emerson Bibinho.

Encerrando a rodada,
Quarta Divisão e Jardim Luzo
empataram em 0 a 0.

As equipes voltam a campo
no próximo final de semana,
com jogos entre sexta-feira à
noite e domingo à tarde.

Águia venceu o jogo por 3 a 0

Atletas da Academia Nery se
destacam na Copa São Paulo

No último final de semana,
entre os dias 7 e 9 de março, os
atletas de Ribeirão Pires represen-
taram a cidade na Copa São Paulo
de Judô 2025 - Divisão Especial,
sediada no Ginásio do Ibirapuera.
Os grandes destaques foram
Matheus Nery, que conquistou a
medalha de prata, e Rafaella Nery,
que garantiu o bronze em suas
respectivas categorias.

Considerado a maior competi-
ção da modalidade no Brasil e uma
das mais importantes das
Américas, o evento reuniu mais de
2.000 atletas e 200 associações,
proporcionando disputas de altís-
simo nível técnico.

Além dos destaques, também
tiveram excelente desempenho os
judocas Mirella Nery, Renata Laia,
Rafael Laia, Arthur Ricardo, Miguel
Ricardo, Raquel Istanislau, Gabriel
Fukushima, Beatriz Souza e Nicolly
Alves, enfrentando adversários de
alto nível e demonstrando a quali-
dade do treinamento desenvolvi-
do pela equipe.

O Sensei Nery, responsável
pelo treinamento dos atletas, des-
tacou a intensidade das disputas e

o esforço dos competidores.
“Como falar da Copa São Paulo

sem mencionar o nível altíssimo
das disputas? Por ser um torneio
aberto, o número de participantes
é gigante. Tivemos atletas que
chegaram a fazer seis lutas no
mesmo dia! Simplesmente ver a
medalha não é o suficiente, pois
muitos competidores enfrenta-
ram cinco lutas e ficaram em quin-
to lugar. Isso não é para qualquer
um", afirmou o treinador.

Além dos ótimos resultados, o
Sensei destacou o reconhecimen-
to do trabalho da Academia Nery
na formação de atletas de alto
rendimento.

“Vejo aqui no Time Nery Judô
um verdadeiro celeiro de grandes
talentos. Grandes clubes da capi-
tal e da Região do ABC, vêm con-
tratando nossos atletas, inclusive
alguns com pouco tempo de práti-
ca. Isso mostra a qualidade técnica
e a força do judô formado aqui em
Ribeirão Pires."

Para mais informações sobre os
treinamentos na Academia Nery,
entre em contato pelo telefone
(11) 97415-4309.

Matheus conquistou a medalha de prata, e Rafaella garantiu o bronze

RP realiza 3ª edição do Day
Park no Parque Oriental

Ribeirão Pires promove neste
sábado e domingo (15 e 16), no
Parque Oriental, a segunda edi-
ção do Day Park, evento que
reúne lazer, gastronomia e cultu-
ra para a população. A ação é
organizada pela Secretaria de
Esporte, Lazer e Juventude e tem
como objetivo proporcionar
momentos de entretenimento
aos jovens e às famílias da
região.

O Day Park contará com diver-
sas atrações, incluindo brinque-
dos infláveis, food trucks e uma
feira de artesanato com produ-
tos locais. Além disso, os visitan-
tes poderão explorar a Trilha do
Tapiá, rota ecológica do Parque
Oriental, que estará aberta para
visitação.

A primeira edição do Day
Park, realizada no ano passado,
foi um grande sucesso, reunindo
milhares de pessoas ao longo do
dia. Com isso, a Prefeitura deci-
diu repetir a iniciativa, amplian-
do as atividades e proporcionan-
do uma programação diversifica-
da para os frequentadores do
parque.

Durante o Day Park, os visi-
tantes poderão aproveitar a
beleza do espaço enquanto par-
ticipam das atividades propostas.

A entrada é gratuita e o even-
to reforça o compromisso do
município em promover ativida-
des de lazer de qualidade, incen-
tivando o uso dos espaços públi-
cos para o bem-estar da popula-
ção.


